

Menos explosivos en el país

Un grupo de soldados del Ejército Nacional encontraron en Cajibío, Cauca, más de 100 artefactos explosivos que habrían sido abandonados en el sector donde se concentró la minga indígena en días pasados. Un grupo especial procedió a la destrucción de este material, que sin duda ponía en riesgo la vida de la comunidad.



Iban por la plata

El comandante de la Policía en el Atlántico, dio a conocer la captura de cuatro personas que fueron sorprendidas cuando forzaban una caja fuerte de un camión de cerveza, mientras transitaba por el corregimiento de Sibarco. Estas personas fueron conducidas hacia las instalaciones de la Policía.

BARRANQUILLA. LUEGO DE DISCUSIÓN, JOVEN ASESINÓ A SU MAMÁ CON TRES PUÑALADAS

DE SU VIENTRE SALIÓ SU VERDUGO

Redacción Q'hubo Tomado de El heraldo

n Barranquilla hay consternación por el asesinato de una mujer de 46 años, a manos de su propio hijo.

La mujer recibió tres puñaladas en medio de una discusión en su vivienda del barrio 7 de Abril, a las 11:00 El esposo de la mujer asesinada,

narró que con frecuencia el matricida, de 17 años, agredía verbalmente a la mujer.

de la noche.

Luego de esto, el matricida, de 17 años, fue visto por sus vecinos cuando huía, pero minutos después fue capturado por la Policía Metropolitana.

El joven al parecer actuó bajo los efectos de las drogas y el alcohol, aunque las peleas entre ambos no serían algo nuevo.



Ella es la mujer asesinada con tres puñaladas por su hijo de 17 años.

El esposo de la hoy occisa recuerda que un día antes de la tragedia, ambos habían sostenido una discusión, aunque desconocía los motivos de la misma.

También reveló que presuntamente el joven ya había golpeado e insultado a la mujer en diferentes ocasiones.

Al respecto señaló que ella nunca le había confesado algo sobre ello y se vino a enterar después de su muerte.

17 años es la edad del joven

que asesinó a su madre.



Date

El joven tenía problemas con el consumo de alucinógenos.

A su captura, el joven fue conducido en una patrulla de la Policía, mientras que la familia de la occisa, que aguardaba en las afueras de Medicina Legal le gritaban "iasesino!".

Ahora, el sujeto deberá responder ante las autoridades por feminicidio agravado.

Este nuevo hecho de sangre fue repudiado por los vecinos del sector.



NARIÑO

en oleoducto

Aver Ecopetrol confirmó un nuevo atentado en contra del oleoducto Trasandino en el municipio de Barbacoas, que dejó un grave daño ambiental. Al parecer una carga explosiva fue instalada en la tubería que conduce desde Orito, Putumayo, hasta Tumaco, produciendo un derrame de crudo en la costa pacífica. Por ahora, las autoridades no han señalado a los posibles responsables de este ataque en contra de la Infraestructura petrolera.



BOGOTÁ Contrabando anfibio

Las autoridades capturaron un sujeto que pretendía sa-car del país 424 ranas venenosas con destino a Brasil y luego a Europa, Los animales fueron detectados por los rayos X del aeropuerto El Dorado de Bogo tá, camuflados en rollos fotográficos. Los animales estaban en precarias condiciones. Al momento del conteo de las especies se encontró que cuatro ranas habían muerto. Los anfibios quedaron bajo la custodia del Instituto de Protección y Blenestar Animal de la Alcaldía de Bogotá.



SE REUNIRÁ CON IVÁN DUQUE PARA TOCAR TEMA DE VENEZUELA

Pompeo está en Cúcuta

El secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, llegó ayer a Cúcuta donde visitará dos puntos de la frontera con Venezuela y se reunirá con el presidente Iván Duque para analizar la crisis del país bolivariano. El avión del secretario de Estado aterrizó a las 4:00 de la tarde en el aeropuerto Camilo Daza.

En la terminal aérea, Pompeo fue recibido por el canciller colombiano, Carlos Holmes Trujillo García. En Cúcuta, el norteamericano visitará un albergue que acoge a inmigrantes venezolanos, recorrerá el puente internacional Simón Bolívar y visitará las bodegas que almacenan ayuda humanitaria en el lado colombiano del puente de Tienditas, que conecta al área metropolitana de Cúcuta con la localidad venezolana de Ureña, en el estado Táchira. Allí Pompeo tendrá una reunión con Duque y posteriormente darán una declaración a la prensa. Esta es la segunda visita de Pompeo a Colombia este año, ya que el pasado 2 de enero estuvo en Cartagena, donde habló con Duque sobre la crisis de Venezuela y la lucha contra el narcotráfico.

